

**LAPORAN HASIL BELAJAR
(RAPOR)**

Nama Peserta Didik : RAFAEL AQUINAS DASILBA	Kelas : 4A
NTSN : 0124351634	Fase : B
Sekolah : SD Maria Immaculata Cilacap	Semester : 2 (dua)
Alamat : Jl. Kendeng No. 310 Sidanegara	Tahun Pelajaran : 2022/2023

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	80	Ananda RAFAEL AQUINAS DASILBA sangat menguasai dalam mengembangkan keunikan dirinya bersama orang lain atau lingkungannya, dan mewujudkannya dalam hidup sehari hari.
			Ananda RAFAEL AQUINAS DASILBA akan lebih baik bila ada pendampingan dalam mengenal diri sebagai pribadi yang unik, sehingga memunculkan rasa syukur
2	Pendidikan Pancasila	77	Ananda RAFAEL AQUINAS DASILBA sangat menguasai dalam mengidentifikasi faktor-faktor yang dapat memperkuat Keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.
			Ananda RAFAEL AQUINAS DASILBA akan lebih berkembang bila ada pendampingan dalam mengidentifikasi dan menjelaskan makna serta arti penting Negara Kesatuan Republik Indonesia.
3	Bahasa Indonesia	76	Ananda RAFAEL AQUINAS DASILBA menunjukkan penguasaan dalam mengidentifikasi informasi dalam syair lagu yang disimak
			Ananda RAFAEL AQUINAS DASILBA akan lebih meningkat bila ada pendampingan dalam mengidentifikasi tokoh, permasalahan, dan informasi dalam cerita yang disimak
4	Matematika	82	Ananda RAFAEL AQUINAS DASILBA menunjukkan penguasaan dalam mengestimasi luas dengan satuan baku dan tidak baku berupa bilangan cacah.
			Ananda RAFAEL AQUINAS DASILBA akan lebih baik bila ada pendampingan dalam menampilkan data dalam bentuk diagram gambar (piktogram).
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	73	Ananda RAFAEL AQUINAS DASILBA menunjukkan penguasaan dalam menulis contoh-contoh pemanfaatan kenampakan alam daratan dan perairan.
			Ananda RAFAEL AQUINAS DASILBA akan lebih berkembang bila ada pendampingan dalam menjelaskan/menyajikan identifikasi kegiatan produksi, distribusi, dan konsumsi.

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
6 Seni dan Budaya			
4	Seni Tari	91	Ananda RAFAEL AQUINAS DASILBA sangat menguasai dalam mengidentifikasi isi dan pesan cerita rakyat.
			Ananda RAFAEL AQUINAS DASILBA akan lebih baik jika ada pendampingan dalam memperagakan gerakan simbolis.
7	Pendidikan Jasmani dan Olahraga	77	Ananda RAFAEL AQUINAS DASILBA sangat menguasai dalam menerima dan mengimplementasikan arahan dan umpan balik yang diberikan guru, serta mendukung adanya keragaman di dalam aktivitas jasmani.
			Ananda RAFAEL AQUINAS DASILBA akan lebih baik bila ada pendampingan dalam pengetahuan menerapkan prosedur variasi dan kombinasi pola gerak dasar dan keterampilan gerak berupa permainan dan olahraga, aktivitas serum.
8	Bahasa Inggris *	81	Ananda RAFAEL AQUINAS DASILBA sangat menguasai dalam menulis kosakata sederhana yang berkaitan dengan lingkungan kelas dan rumah dalam bahasa Inggris menggunakan ejaan yang diciptakan sendiri oleh anak.
			Ananda RAFAEL AQUINAS DASILBA akan lebih berkembang bila ada pendampingan dalam menyimak untuk memahami ide pokok dari informasi yang disampaikan secara lisan dengan bantuan visual, serta menggunakan kosakata sederhana.

MUATAN LOKAL

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
9	Bahasa Jawa	79	Ananda RAFAEL AQUINAS DASILBA sangat menguasai dalam menceritakan kembali cerita wayang "Bima Bungkus" dengan ragam krama.
			Ananda RAFAEL AQUINAS DASILBA akan lebih baik bila ada pendampingan dalam menceritakan kembali cerita rakyat yang dibaca.
11	Teknologi dan Informasi (Komputer)	80	Ananda RAFAEL AQUINAS DASILBA sangat menguasai dalam mengenal pembuatan dokumen.
			Ananda RAFAEL AQUINAS DASILBA akan lebih baik bila ada pendampingan dalam memahami pembuatan tabel.

No	Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Berkembang	Mampu menguasai materi Dwisatya, Dwidarma, Pengetahuan Umum Kepramukaan, Tali Temali, Yel-yel, Parade Puisi, Gerak dan Lagu, Ketangkasan Pramuka.
2	Bina Iman	Berkembang	Mampu memahami indikator-indikator mencintai Allah dan mencintai sesama, seperti yang disabdakan oleh Yesus Kristus
3	Bina Lukis	Cukup Berkembang	Cukup menguasai materi membuat sketsa gambar ilustrasi, perspektif, tehnik mewarnai, perpaduan warna dan tehnik degradasi warna
4	Bina Tari	-	-
5	Paduan Suara	-	-
6	English Club	-	-
7	Taekwondo	-	-

Ketidakhadiran	
Sakit	3 hari
Izin	- hari
Tanpa Keterangan	- hari

Keputusan:
Berdasarkan pencapaian kompetensi pada Semester 1 dan Semester 2, maka peserta didik dinyatakan:
Naik / ~~Tidak Naik~~ : Kelas 5 (Lima)

Orang Tua,

Cilacap, 24 Juni 2023

Guru Kelas 4A

Frisyska, S.Farm.

NIP.

